



## EL CABALLITO

### Filtran nombres de morenistas que buscan alcaldías

:::: A unos días de que comiencen las precampañas, ahora en la contienda por las 16 alcaldías de la Ciudad de México, se filtró una lista de los que serían los aspirantes de Morena, entre los que figuraban **Aleida Alavez** por Iztapalapa; **César Cravio**, Gustavo A. Madero, y **Caty Monreal** por Cuauhtémoc. Sin embargo, lo que llamó la atención fue que en dicha lista aparece el nombre del expriista **Adrián Rubalcava** como el personaje que habría dado opciones para sucederlo en la alcaldía Cuajimalpa. Por supuesto que de inmediato el dirigente de Morena en la CDMX, **Sebastián Ramírez**, salió a señalar que dicha lista es apócrifa, aunque más de uno sospecha que no está del todo alejada de la realidad. Ya se verá.



Sebastián Ramírez

FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

### Chertorivski quiere debatir con Brugada y Taboada

:::: Quien asegura que quiere saltarse la etapa de la polémica y entrar a las propuestas es el precandidato de Movimiento Ciudadano, **Salomón Chertorivski**, pues durante un recorrido por la alcaldía Coyoacán comentó que le urge debatir contra los precandidatos de Morena, **Clara Brugada**, y del PAN-PRI-PRD, **Santiago Taboada**, e incluso retó a la morenista a que demuestre que en efecto se vive mejor en Iztapalapa, luego de que ella gobernó esa alcaldía. Sobre el panista, don Salomón dijo que tiene serios problemas que resolver, primero los referentes a la investigación de corrupción inmobiliaria en Benito Juárez, y luego las divisiones en el Frente. ¡Anda muy bravo el aspirante naranja!



Salomón Chertorivski

### Regresa Rubalcava a Cuajimalpa

:::: Quien hoy regresa a sus funciones como alcalde es **Adrián Rubalcava**, tras un fin de semana ajetreado en el que renunció a las filas del PRI y se separó del Frente opositor; nos comentan que la prioridad será tener mayor acercamiento con los vecinos de Cuajimalpa y dejar listo el cierre de su administración, pues Rubalcava ya no tiene como opción la reelección como edil. Nos recuerdan que el futuro político del expriista aun está por definirse y aunque se le sigue vinculando a Morena, aún no ha tomado una decisión al respecto. Lo cierto es que si alguien tiene ganado este territorio es don Adrián y es suficiente para mantener abiertas las negociaciones.